

jueves 7 de julio de 2022

Finaliza la segunda fase de obra de Calle Antonio González Chuzo, una importante apuesta por los barrios de Antequera

El alcalde Manolo Barón y el concejal José Ramón Carmona visitan la finalización de la segunda fase de este espacio urbano para conocer todas las mejoras que se han llevado a cabo. Una importante actuación, desarrollada dentro de las obras PFEA 2022, y que ha contado con una inversión muy próxima a los 300.000€



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Obras, José Ramón Carmona, han visitado la Calle Antonio González Chuzo una vez finalizada la segunda y última fase de obra. Este es un proyecto que se ha integrado en las obras PFEA 2022 y que ha contado con una inversión próxima a los 300.000€, participando hasta 80 trabajadores

La accesibilidad y la apuesta por el peatón vuelven a ser aspectos claves, con la instalación de plataforma única y la ampliación de los Acerados. Se trata de una remodelación integral,

ya que los saneamientos y suministros internos han sido otros de los ejes del proyecto

El alcalde, Manolo Barón, destaca que esta actuación "demuestra la apuesta del Ayuntamiento por los barrios. En total, en las dos fases de trabajo, son 200 metros lineales de calle y casi 1300 metros cuadrados de actuación"

